



9月も暑い日が続きました。ひなたぼっこの花壇には、今年は見られないかなあ...と思っていたひまわりが、9月末から咲き始めました！

10月に入り涼しくなってきました。気温の変化に気を付けて、元気に過ごしましょう！

9月は運動会の練習が入り、特に児童発達支援をご利用いただいている子どもさんには、疲れた様子がみられることもありました。精一杯頑張っている様子が伺えます。楽しい運動会になって欲しいなあと思います。

10月に入って急に秋の気配を感じるようになりました。毎日たくさん遊べるように、過ごしやすい日が続いて欲しいと思います。

児童発達支援

お月見をテーマに、スズランテープを使ったススキの製作をしました。年長さんにはウサギも作ってもらいました。スズランテープに興味をもって、細かく裂いている子もいました。ウサギも個性的で楽しそうです。



放課後等デイサービス

男の子たちの間で、プールスティックを使ったチャンバラ遊びがにわかに流行っています。汗をかきながら元気に動き回っています。力加減は大丈夫かなあ...ケンカにならないようにね...ケガしないでね...と、時々心配にはなりますが... 楽しく遊んでいます(^.^)



※11月20日(月)は開所致します。木曜日ご利用の子どもさん優先になります。

ご利用希望の方はLINE或いはお電話、連絡帳などでご連絡ください。

申込先着順での受け入れとなります。ご了承ください。

★今月も子どもさんのご利用時の状況についてお話させていただきたいと思います。

ご都合をLINE或いはお電話、連絡帳にてご連絡ください。

(ご来所時、印鑑をご持参ください)